

Fecha: 07-07-2024 Medio: La Prensa de Curicó La Prensa de Curicó Supl.:

Pág.: 7 Cm2: 207,1 VPE: \$ 267.715 Noticia general Título: Este año comienza el diseño de doble vía entre San Javier y Constitución

Tiraje: 4.200 Lectoría: Favorabilidad:

12.600 No Definida

DIRECTOR DE CONCESIONES DEL MOP LLEGÓ A LA ZONA

Este año comienza el diseño de doble vía entre San Javier y Constitución

CONSTITUCIÓN. A fines de este año se iniciará el diseño del proyecto de doble vía entre San Javier y Constitución, para comenzar obras en el 2029, según dijo en una visita a la el director zona Concesiones del Ministerio de Obras Públicas, Juan Manuel Sánchez.

Este proyecto, que tiene una extensión de 83 kilómetros, es uno de los 24 priorizados por el Ministerio de Obras Públicas para ser llamado a licitación.

"Sin duda la obra pública sobre todo de carretera es posible de construir en poco tiempo y en una densidad mayor, ha sido gracias a la intervención de los usuarios y el Estado. Este año comenzamos los estudios e iniciaremos las primeras participa-



Junto a las autoridades locales, el director nacional de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas, Juan Manuel Sánchez, participó en una reunión informativa del proyecto de doble vía.

ciones ciudadanas para levantar v tener la información necesaria", dijo Juan Manuel Sánchez.

Tras la reunión el consejero regional Pablo del Río, manifestó que "valoramos el compromiso del Ministerio de Obras Públicas de trabajar de manera seria, lo que da un impulso concreto a este anhelado provecto, el cual considera su llamado a licitación en un futuro cercano. Sin duda los beneficios que traerá serán múltiples en términos de conectividad y seguridad para la Región del Maule y el país",

A su vez, el diputado Alexis Sepúlveda se mostró tranquilo, ya que se ha trabajado durante largo tiempo en este proyecto, "es importante sociabilizar con la comunidad, hoy estamos hablando del diseño, se va a licitar y eso es un paso trascendente, ingresando este provecto a la política nacional de concesiones, esto quiere decir que la doble vía San Javier Constitución, es un proyecto ya identificado en concesiones, teniendo ya una ruta y pasos claros".

Por su parte, el alcalde de Constitución, Fabián Pérez, destacó los avances del provecto, "las decisiones que se están tomando, son para mejorar la calidad de vida, y las condiciones de seguridad de la ruta".